

Raúl Castro s'entretient avec le vice-premier ministre de la Chine



La Havane, 26 juin (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, s'est entretenu à La Havane avec le vice-premier ministre de la Chine, Wang Yang qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Au cours de la rencontre fraternelle, ils ont constaté l'excellent état des relations bilatérales, leur développement intégral et ils ont salué le 55e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre La Havane et Beijing.

Auparavant, Wang Yang, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de la Chine, s'était entretenu avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et avec le vice-président du Conseil des ministres, Ricardo Cabrisas. Ils ont abordé plusieurs thèmes de l'actualité internationale et l'agenda économique et commercial de nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60513-raul-castro-sentretient-avec-le-vice-premier-ministre-de-la-chine>



Radio Habana Cuba